

EP Social

Ambas entidades han firmado un convenio de acuerdo

Fundación Step by Step y Mutua Intercomarcal colaboran en pro de la rehabilitación de lesionados medulares

MADRID, 13 Jun. (EUROPA PRESS) -

La Fundación Step by Step y Mutua Intercomarcal firman un convenio de colaboración en pro de la rehabilitación de lesionados medulares. De este modo, la aseguradora española trabajará con el centro pionero de Europa en el tratamiento de este tipo de pacientes.

La Mutua Intercomarcal, que es una entidad sin ánimo de lucro con más de 75 años de experiencia y que cuenta con una amplia red de centros, responde así "a su compromiso social con la comunidad", explican desde la compañía. Así, pondrán su labor en función de personas afectadas de patología neurológica con afectación del sistema nervioso central.

El trabajo desarrollado por la Fundación 'Step by Step' consiste en una nueva metodología de trabajo con una propuesta de fisioterapia prácticamente desconocida hasta ahora en Europa. Sin embargo, los resultados son "han sido muy buenos en Estados Unidos tras 14.000 horas de tratamiento", subrayan desde la fundación.

No obstante, la labor realizada no se queda ahí, ya que en materia de investigación se ha organizado el II Congreso Mundial de Reparación de la Medula Espinal para el mes de abril de 2013. Además, la fundación cuenta con numeroso apoyo institucional de empresas y entidades como la Obra Social "la Caixa", Tabasa, Fundació Agrupació Mútua, l'Ajuntament de L'Hospitalet, la Fundació Reial Club Deportiu Espanyol o la Fundació Fútbol Club Barcelona.